

Samstag, 31. August 2019

Kath. Kirchengemeinde - Ausflug ins Planetarium Stuttgart

Am Samstag den 31. August um 12.15 Uhr trafen wir uns am Bahnhof Nordheim mit Markus Feldhoffer. Er besprach mit uns den Ablauf (wann die Bahn kommt und wann wir ungefähr ankommen). Vom Stuttgarter Hauptbahnhof aus gingen wir zum Planetarium, um zu schauen ob unsere Eintrittskarten für die Vorstellung schon fertig zum Abholen waren. Nach dem wir die Karten geholt und alle sie weggepackt hatten, schauten wir uns im Planetarium um. Dort war zum Beispiel ein Pappaufsteller von Neil Armstrong. Es gab eine Leinwand auf der der Film „5 Fakten über Planeten“ lief. Nach einer Weile gingen wir zu den Schließfächern, um unsere Rucksäcke zu verstauen. Mit unseren Eintrittskarten gingen wir zum Raum der Vorstellung, zeigten unsere Karten und setzen uns hin. Nach ein paar Minuten begann dann die Show. Es war sehr interessant über die Planeten so viel zu erfahren, was man vorher nicht wusste. Uns wurden auch die Sternbilder der Jahreszeiten erklärt. Nach der Vorstellung gingen wir in den Biergarten, indem uns Markus Feldhoffer netterweise ein Eis oder einen Kuchen spendierte. Anschließend gingen wir zum Hauptbahnhof und fuhren dann nach Nordheim zurück, wo wir ca. 17.45 Uhr wieder ankamen. Es war ein sehr schöner Ausflug!

Lotta G.

